

# Covid Lockdown

Hallo Himmelreich Rügen Kunden und Fans, aufgrund der Corona-Sperrung sind unser Hotel, Restaurant, Spa und Shop bis auf weiteres geschlossen. Wir freuen uns auf die Aufhebung der Sperrung und darauf, Sie wieder im Himmelreich Rügen begrüßen zu dürfen. Hotelreservierungen für die Saison 2021 sind direkt über unsere Website oder die üblichen Buchungsplattformen möglich. Wir werden Sie auf dem Laufenden halten, wenn sich die Situation ändert. In der Zwischenzeit: Bleiben Sie sicher, bleiben Sie gesund.

Hello Himmelreich Rügen customers and fans, due to the Corona lockdown, our hotel, restaurant, spa and store are closed until further notice. We look forward to the lifting of the lockdown and to welcoming you back to Himmelreich Rügen. Hotel reservations for the 2021 season are possible directly via our website or the usual booking platforms. We will keep you updated if the situation changes. In the meantime, stay safe, stay healthy.

